

日本計量新報

計測と科学
発行所：日本計量協会
〒100-0001 東京都千代田区千代田1-1-1

発行所：日本計量協会
〒100-0001 東京都千代田区千代田1-1-1
電話：03-5561-1111
FAX：03-5561-1112
Eメール：jiss@jiss.or.jp

Yamato

業界初の振動除去機構を
搭載で作業効率アップ
デジタル式上皿自働はかり

"UDS-1V/1VD"



天和国衛株式会社
電話 076(8)914-9577

▼総合実用リンク集▲
Web情報総合サイト
今すぐアクセス!!
http://www.webdat
alink.jp/

中部地方の美しき 林道を駆け抜ける



あった海津という地域があり今の松代である。その海ノ口から松原湖を経て川上村にでた。川上村はレタスの高原野菜の村であり未だ町村合併をしていない。ナナースという大型スーパーができて地域の商店を食ってしまった。キャンプ時の買い物先であったミニスーパーは店を閉めた。

川上村から葦崎にでる峠道が信州峠で山梨県と長野県の県境である。信州峠を過ぎると左にギザギザの岩山のみずがき山がみえ、さらにその先に金峰山がある。金峰山の登山の宿の名は金山山荘だからこのへんで武田信玄が金を掘って、その金で都にのぼろうとしていたのである。増富にはラジウム温泉があるのでこの辺は信玄の隠し湯があったであろう。

増富あたりから牧丘にむかう林道はクリスタルラインという。甲斐の名産、水晶からとられた名だ。信玄といえば棒道。八ヶ岳を山麓の道路を走るとこれを何度か横切る。クリスタルラインは山のなか。標高を上げると高山帯の植物が生えており、鹿がたびたび道を横切る。ピーナスラインではカモシカに遭遇した。森林限界を超えるピーナスラインとは違って樹林帯の緑のトンネルを走るクリスタルラインでは狸もでるし、野鳥も多い。

牧丘にでるあたりではダム工事が進んでいて昔あった風景が間もなくなくなってしまう。信州峠を過ぎたところには塩川ダムができていた。牧丘から大菩薩峠の林道を旧大和村に抜けるところに砂利を積み上げたアースダムの景観がすごかった。大和村で国道20号線に一端であとに笹子峠を越える。その後は都留方面に道を取り、上野原市に名前を変えた旧秋山村の道を走ると、日が暮れてきたついでに「東小垂れ」という掛け流しの温泉があるので、旅はここで終わる。(文と写真は旅行家甲斐鐵太郎)

旅をするなら外国がいいけれど滅多にでかけられないから日本の旅で我慢する。松尾芭蕉は奥の細道を旅するのに夏を選んだ。芭蕉のころに青森の「ねふた祭り」があったどうか知らないが、芭蕉には祭りのうたはでてこない。私の知り合いは「奥の細道」になぞらえて「僕の細道」という句集をだした。大学に入学できなかった年に奥の細道を歩いたことを書いた部分が印象的だった。今の時代は四国88カ所巡りも自動車を利用することが多い。歩いて四国88カ所を回るのは現代人の贅沢になっている。

日本の街道は中山道など幾つかに出会ったが、今の日本では自動車道が縦横に走っており中部地方・霧ヶ峰高原を越える中山道を自動車道が何度もグチャグチャと横切るのを見る。

東京から石川を往復する自動車の旅をした。富山市と金沢市と高山市で遊んで写真を撮るといことで交通手段に自動車を利用したのである。自動車道は徹底して山道を選定するということで高速道路は使わなかった。石川からの帰り道には白山スーパー林道を利用した。白川郷までの利用料が3,150円だから高いのか安いのかわからない。そこから高山市に行ったところであつた宿をとった。高山ではよく行くお店の飛騨牛を東京の知人にクール宅急便で送ってよこばれた。高山から松本にでるのに安房峠を越えてもよかったが安房峠の下を通る有料道路に750円を支払った。松本からはかつて有料だったピーナスラインを使って美ヶ原に行き、そこから戻って霧ヶ峰にでて、車山の麓のコロボックルヒュッテで冷たいコーヒーを飲んだ。

白樺湖のそばの大門峠を過ぎた後は北八ヶ岳を横切る麦草峠を走って海ノ口にでた。川は海につながる、海の玄関口であるから千曲川の上流部に海ノ口があるのである。信濃川上流には海津城が

夏季特集 (1)

デジタル 温度計特集

- 今週の主な記事
- ① 夏季特集、フォトエッセイ
 - ② デジタル温度計特集
 - ③ 署名広告
 - ④ 新光電子がJCS取得会社、計量史をさぐる
 - ⑤ 九州計量協会連絡協議会
 - ⑥ 齊藤美兵衛、白計量費問題、温度計ニール社
 - ⑦ 新製品ニュース、企業ニュース、計報
 - ⑧ 図書紹介

1

2

3

4

5

6

1

2

3

4

5

6